



Berlin, 18. Juni 2024

LUPP + PARTNER HAT DIE DEC-GRUPPE, EIN PORTFOLIUNTERNEHMEN VON CAPITON, BEI DEM ERWERB DES GESCHÄFTSBETRIEBS DER BAUSCH GERMANY GMBH BERATEN

Lupp + Partner hat die Dec-Gruppe, ein Portfoliounternehmen von capiton, bei dem Erwerb des Geschäftsbetriebs der BAUSCH Germany GmbH beraten.

Die Dec-Gruppe ist ein weltweit führender Anbieter von „end-to-end“-integrierten aseptischen und hochsicheren Prozesscontainment-Lösungen insbesondere für die pharmazeutische Industrie.

BAUSCH Germany GmbH ist spezialisiert auf hochwertige und auf Kundenbedürfnisse zugeschnittene aseptische Verarbeitungsmaschinen für die pharmazeutische Industrie. Ihr Produktportfolio umfasst Systeme für stabilen Behälter wie Vials, Kartuschen, Ampullen, Flaschen und Spritzen. Zugleich wird BAUSCH Germany als führender Hersteller von aseptischen Abfüllmaschinen für Infusionsbeutel anerkannt.

Die Transaktion unterstreicht die Expertise von Lupp + Partner bei der Beratung von Investoren im Rahmen von Private Equity-Transaktionen, insbesondere im Gesundheitswesen.

Berlin, 18 June 2024

LUPP + PARTNER ADVISED DEC GROUP, A PORTFOLIO COMPANY OF CAPITON, ON THE ACQUISITION OF THE BUSINESS OF BAUSCH GERMANY GMBH

Lupp + Partner advised Dec Group, a portfolio company of capiton, on the acquisition of the business of BAUSCH Germany GmbH.

Dec Group is a global leader in aseptic and high containment end-to-end processing solutions with a strong focus on the pharmaceutical industry.

BAUSCH Germany GmbH specializes in highly engineered and customized aseptic processing equipment. Besides its product portfolio covering stable containers such as vials, cartridges, ampoules, bottles, and syringes, BAUSCH Germany is also recognized as a leading manufacturer of aseptic filling machines for IV bags.

The transaction highlights Lupp + Partner's expertise in advising investors on private equity deals, in particular in the healthcare industry.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit 70+ Anwälten, die aus Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin arbeiten. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der rechtlichen M&A-Beratung von Private Equity-Investoren, Family Offices und Unternehmensinhabern.

Lupp + Partner is a transaction law firm with 70+ lawyers working from offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm specializes in legal M&A advice to private equity investors, family offices and business owners.